

これにより、企業は、県の承認を受けて工場立地に伴う設備投資への税制上の優遇措置を受けることができるようになります。また「地域産業活性化協議会」では、国の各種支援事業に応募し、採択されると「産業立地支援事業」などを実施することが可能となります。

現在、支援事業への応募に向けて関係機関と調整を行っているところであり、本制度を周知しながら企業立地及び工場立地を促進し、産業の集積、ひいては、地域経済の発展と地域雇用の拡大を図っていきたくと考えています。

### 作況指数は「やや不良」

本市の農作物は、9月上旬までは概ね平年並の生育状況でしたが、9月17日の豪雨で大きな被害を受けました。

水稲は、東北農政局が10月29日に公表した作況指数が、県北で98の「やや不良」となっています。心配された病害虫被害は、農家の防除努力により昨年にならなく、JAあきた北管内の1等米比率は昨年より5ポイント程度向上し、11月16日現在で92・5%です。

果樹では、リンゴは昨年よりやや小玉ナシはやや大玉傾向でした。収量は、ナシは平年並みとなりましたが、リンゴは豪雨の影響で、平年の80%程度となりました。

### 市立総合病院高層棟が完成

平成17年7月に着工した大館市立総合病院増改築工事のうち、高層棟が完成し



ヘリコプターでの搬送訓練が行われた高層棟

たことから、9月20日から24日にかけて各部門の移転を滞りなく終え、9月25日から新しい建物での診療を開始しています。休診中は労災病院を始め、市内の病院、診療所に大変お世話になり、多方面のご協力に対し、厚くお礼申し上げます。居住環境が大幅に改善されたことに伴い、患者の皆さんからは非常に快適であるとの声が多数寄せられ、療養上の効果も大きいものがあると考えています。

### 比内地鶏加工製品の偽装問題

10月に発覚したこの偽装問題は、その後、県では一刻も早く比内地鶏ブランドの信頼を回復するため、認証制度の創設を検討し、できるだけ早期に制度の詳細を固めるとしています。

市では、この認証制度を活用しながら、最高級の地鶏というブランドを守るため、

県と一体となって生産者、加工・販売業者等への指導を徹底したいと考えています。

### 葛原橋が全面通行止めに

十二所、葛原地区の米代川に架かる葛原橋で、右岸側にある橋脚の基礎が洗掘により約10cm沈下し、橋が上流側にわずかに傾いていることがわかり、11月21日から、全面通行止めとなりました。

現在、復旧対策を検討中であり、当面の措置として、小学生や高齢者の交通手段を確保するため、12月3日から市所有のバスを運行し、葛原地区と十二所地区間を1日3往復しています。

葛原橋は、生活に欠かせない重要な橋であることから、早急に対策を講じたいと考えています。

### 大町地区まちづくり事業

大町住宅街区は、借上げ公営住宅を核とする施設建設の事業化に向け、本年3月から地元企業に対し概算額を含めた基本計画を提示し、資金計画及び採算計画について勉強会、意見交換会を開催してきたところ、先般、事業主体・事業協力者の選定に一定のめどがつかまりました。事業主体・事業協力者は、大館商工会議所建設部会の数社が参加して取り組んでいます。

今後、新会社の設立や地権者との細部にわたる詰め協議を行い、来年度には実施整備計画を作成し、21年度の事業着手を目指したいと考えています。

また、正札竹村街区も地権者の合意形成を図りながら、本年8月に提示した基本計画案に基づき、大町住宅街区と同様民間活力の導入を前提に取り組みでいきたいと考えています。

### 斎場火葬炉の燃焼停止事故

11月10日、斎場で火葬中の1号炉の燃焼が点火から約30分後の10時頃に停止し、復旧を試みたものの原因が特定できず、やむを得ずご遺体を2号炉に移して火葬を再開し、終了が13時45分頃となりました。対応の際の説明が不十分であったなど不手際が重なり、ご遺族、ご親族のかたを始め、ご葬儀に参列されました皆さんには、多大なご迷惑とご心労をお掛けする結果となり、誠に申し訳なく、関係各位に改めて深くおわび申し上げます。

後日、原因は、事故前日に実施した地下燃料タンクの漏れ検査の際のバルブ操作ミスと判明しました。今後、二度とこのようなことを繰り返すことのないよう施設、設備の点検、改善を行い、受託業者への指導を徹底するとともに、二重三重の事故防止対策を講じます。

### その他の報告

- ・ 有浦児童会館の完成
- ・ 敬老事業
- ・ 大館市雇用創造協議会の活動状況
- ・ 矢立ハイツの温泉掘削状況
- ・ 秋まつり行事等
- ・ 植樹祭
- ・ 公共事業の進捗状況